

Kerjasama dengan KJRI New York, Alumni Teknik Lingkungan ITN Malang Bantu Korban Gempa Lombok

Pasca gempa bumi Pulau Lombok mengundang duka mendalam dan keprihatinan dari seluruh rakyat Indonesia. Merasa bagian dari keluarga besar, berbagai pihak berlomba-lomba meringankan penderitaan masyarakat Lombok dengan berbagai aksi sosial. Tidak mau ketinggalan, Ikatan Alumni Teknik Lingkungan (IKATL) Institut Teknologi Nasional (ITN) Malang yang bekerjasama dengan KJRI (Konsulat Jenderal Republik Indonesia) New York juga turut melakukan aksi sosial dengan penyaluran bantuan.

Penyaluran bantuan gempa bumi Lombok secara langsung diberikan oleh alumni Teknik Lingkungan kepada pengungsi di Desa Kekait, Kecamatan Gunungsari, Kabupaten Lombok Barat, NTB, pada hari Sabtu (18/8/18). Desa tersebut merupakan salah satu desa yang belum maksimal dalam penanganan pasca gempa. Posko utama Desa Kekait mewadahi 40 posko dengan jumlah 2.437 kepala keluarga dan 7.407 jiwa.

“Masyarakat Desa Kekait dengan jumlah jiwa sebanyak itu tentunya membutuhkan bantuan yang sangat besar. Untuk memenuhi kebutuhan tersebut kami menggabungkan dana galangan dari alumni Teknik Lingkungan dan KJRI New York,” terang Humairoh, satu alumni Teknik Lingkungan ITN saat dihubungi melalui sambungan WhatsApp.

Melihat secara langsung kondisi daerah serta korban pasca gempa membuat trenyuh siapa saja tak terkecuali rombongan alumni Teknik Lingkungan ITN. Sumbangan berupa selimut baru, bubur dan susu bayi, serta sembako seperti beras, minyak, makanan kaleng serta makanan instan diterima langsung oleh

masyarakat.

“Semoga kami (IKA TL) terus bisa melaksanakan aksi sosial lainnya sebagai bakti dan kontribusi kepada masyarakat,” katanya yang terjun langsung ke lokasi bersama empat alumni lainnya antara lain, Dedi Rahman, Angga Pratama, Chairi Abdillah, Yudi Wariarman, dan satu mahasiswa Teknik Lingkungan yang sedang magang di PDAM Giri Menang, Kabupaten Lombok Barat. Sedangkan inisiator aksi sosial ini adalah Ketua IKA TL, Tomi Prihatmoko, ST. Humairoh berharap, persatuan antar Ikatan Alumni Teknik Lingkungan ITN Malang lebih solid, dan bisa bermanfaat bagi sesama. (mer/humas)